

# *Carlos Fernández de Cossío condamne les desseins de Washington de porter les relations avec Cuba au point le plus difficile*

---



La Havane, 19 avril, (RHC).- Carlos Fernández de Cossío, directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a condamné les desseins de Washington de porter les relations avec Cuba au point le plus difficile.

Il a tenu ses propos au sujet de l'annonce à Washington et à Miami de nouvelles actions hostiles à Cuba.

Mike Pompeo a annoncé mercredi que Washington ouvrirait à partir du 2 mai la voie à des milliers d'actions en justice contre des entreprises étrangères présentes à Cuba. A Miami, John Bolton, conseiller à la sécurité nationale des États-Unis a annoncé la restriction des voyages et des virements à destination de Cuba.

A ce sujet, Carlos Fernández de Cossío a souligné :

« Ils avaient annoncé qu'ils prendraient des mesures supplémentaires contre Cuba, s'inscrivant dans le contexte du blocus. On pouvait déduire quelles seraient ces mesures mais cela ne leur ôte pas pour autant leur gravité. Cuba les condamne

énergiquement et fermement. Il faut tenir compte du fait que le dessein de cette équipe de gouvernement est non seulement de punir Cuba et le peuple cubain dans son ensemble mais encore de porter les relations bilatérales à leur point le plus difficile.

Elle cherche à empêcher toute amélioration future des relations entre Cuba et les États-Unis. Voilà l'objectif que s'est fixé un groupe d'individus très influents en ce moment sur la politique extérieure des États-Unis non seulement à l'égard de Cuba mais encore de l'Amérique Latine dans son ensemble. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/188786-carlos-fernandez-de-cossio-condamne-les-desseins-de-washington-de-porter-les-relations-avec-cuba-au-point-le-plus-difficile>



**Radio Habana Cuba**